

Aus der Klinik für Naturheilkunde
des Universitätsklinikums Benjamin Franklin
der Freien Universität Berlin

Leiter: Prof. Dr. med. Malte Bühring

Der Einfluss serieller UV-Therapie auf
arteriellen Blutdruck, Herzfrequenz und Kalziumstoffwechsel
bei Patienten mit milder Hypertonie

Inaugural-Dissertation
zur
Erlangung der medizinischen Doktorwürde
des Fachbereichs Humanmedizin
der Freien Universität Berlin

vorgelegt von: Hanspeter Schnauffer aus Pforzheim

Referent: Prof. Dr. med. Malte Bühring

Korreferent: Prof. Dr. med. P. Mitznegg

Gedruckt mit Genehmigung des Fachbereichs Humanmedizin der
Freien Universität Berlin

Promoviert am: 5. September 2003